

**BNN.CO.ID**

# **Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. Sambangi Warga Desa Caringin Wetan, Sampaikan Pesan Kamtibmas**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Dec 17, 2023 - 13:29



**BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. BHABINKAMTIBMAS DESA CARINGIN WETAN SUKABUMI  
-6,88275,106,8728**

*Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. Sambangi Warga Desa Caringin Wetan, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. Sambangi Warga Desa Caringin Wetan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

SUKABUMI - Sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH., melaksanakan kegiatan sambang dan Dialogis Dengan Siswa (DDS) pada hari Minggu, 17 Desember 2023, pukul 14.56 WIB. Kegiatan berlangsung di Kp. Caringin 02/01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien)". Program ini mencakup nilai-nilai penting untuk menjaga keharmonisan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat dan menyampaikan segala bentuk keluhan kesah serta memberikan saran. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan pesan kamtibmas yang mencakup beberapa hal penting, antara lain:

Mengajak warga untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga.

Mengimbau agar warga segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa.

Menekankan kepada warga agar tidak tergiur dengan pekerjaan di luar negeri dan antisipasi terjadinya perdagangan manusia.

Membuat himbauan agar warga tidak membakar sampah atau lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran, dengan ancaman penjara bagi pelaku.

Memberikan tips untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor, termasuk mengunci dan mengecek sebelum berpergian.

Memberikan informasi tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024 kepada warga.

Kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, serta mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO S.IP., MM. Masyarakat Desa Caringin Wetan diharapkan dapat bersinergi dengan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.